
Tite Campanella cria mil
vagas de trabalho para

moradores de baixa renda

Prefeito investiu para salvar vidas com estru-
tura na Saúde e vacinação eficiente; agora, 
cidade se prepara para reabrir o comércio
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São Caetano do Sul dá fortes 
sinais de recuperação. Atento 
aos impactos sociais e econô-
micos provocados pela pande-
mia, o prefeito Tite Campanella 
anuncia a criação de mil vagas 
de trabalho para moradores 
de baixa renda, por meio do 
Programa Mais Oportunidade, 
vertente do Profamília.

Em outra frente, a cidade 
é a recordista da região na 
abertura de empresas e na 
geração de empregos neste 

ano. Já são 1.132 novos em-
preendimentos e 4.268 novos 
empregos formais.

A busca e execução de 
alternativas para o funciona-
mento do comércio também 
é responsável pelo momento. 
Tite autorizou o funcionamen-
to de estabelecimentos até as 
22h, seguindo os protocolos 
sanitários e evitando aglome-
rações. Comerciantes exaltam 
apoio do prefeito e renovam 
as esperanças. Página 4 e 5

Prefeito reativa o Programa
Mais Oportunidade; Recuperação

inclui abertura de mais de mil empresas 
e a criação de mais de 4 mil empregos; 

comércio exalta apoio

Mandato coletivo do
PSOL apoia invasão

de área em S.Caetano

O mandato coletivo do PSOL de São Caetano “Mulheres 
por mais Direitos”, encabeçado pela vereadora Bruna Chamas 
Biondi, apoia explicitamente a ocupação do terreno do antigo 
edifício Di Thiene. Mesmo com a uma ação de reintegração de 
posse, o incentivo à permanência dos invasores na área fica clara 
na própria página oficial da parlamentar. Página 5
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Professor Pio Mielo destaca a gestão 
de São Caetano frente à pandemia

“Fazer Gestão Pública com 
qualidade exige planejamento, 
conhecimento, ética, técnica e 
competência. Aqui, em São Caeta-
no, não há espaço para amadores 
e aventureiros, sem comprometi -
mento com a cidade”, desabafou 
o presidente da Câmara de São 
Caetano professor Pio Mielo. 

De acordo com Pio Mielo, 
São Caetano é a cidade que 
mais vacina contra a covid-19 
na Grande São Paulo: 31% da 
população já tomou a primeira 
dose e, 18%, também a segunda. 
Além disso, todas as ações de 
combate à pandemia implanta-

das contribuem para a redução 
das internações, tanto nos leitos 
de UTI e de Enfermaria, quanto 
no Hospital de Campanha.

O horário de funcionamento 
do comércio da cidade passou 
a ser das 6h às 22h. A medida 
tem o objeti vo de evitar aglo-
merações, além de possibilitar 
o aquecimento das vendas, 
visando a retomada econômica, 
com o respaldo do corpo técni-
co de combate ao coronavírus. 

Além disso, foram criadas mil 
vagas de trabalho para morado-
res de baixa renda, por meio do 
Programa Mais Oportunidade, 

dentro do Profamília. As ins-
crições serão do dia 15 ao dia 
30 de maio, através do site da 
Prefeitura de São Caetano do Sul.

“São diversas ações de en-
frentamento à pandemia, que 
visam, acima de tudo, salvar 
vidas, como a criação de novos 
leitos, a reabertura do Hospital 
de Campanha e agilidade na 
vacinação. Ao mesmo tempo, 
também se faz necessária a 
manutenção das medidas de 
socorro e amparo aos emprega-
dores, empregados e negócios 
impactados pela pandemia”, 
destacou Pio Mielo.

Vereador Pio Mielo

O vereador e líder de 
governo em São Caetano, Gil-
berto Costa (Avante), esteve 
reunido no últi mo dia 10 de 
maio, na Associação Comer-
cial e Industrial (ACISCS) com 
o presidente  da entidade 
Alessandro Leone e o vice-
-presidente Sérgio Tannuri.

No encontro, entre diversos 
assuntos discuti dos para bene-

fi ciar o comerciante da cidade, 
fi cou defi nido que o vereador 
irá propor junto a Prefeitura 
de São Caetano estudo para 
que seja atualizada a legislação 
tributária municipal.

"Devido à crise econômica 
gerada pela pandemia de Co-
vid-19, ocorreu o fechamento 
de diversos estabelecimentos 
do comércio em geral, preju-

dicando o setor produtivo e 
conômico do município. Minha 
proposta visa o progresso da 
indústria e do comércio de São 
Caetano do Sul, seja com rela-
ção ao ISS, uma vez que há va-
riantes nas alíquotas cobradas, 
tornando assim, competi ti va a 
ati vidade empresarial e comer-
cial em nossa cidade", explicou 
o vereador Gilberto Costa.

Vereador Gilberto Costa propõe 
estudo para que seja atualizada a 

legislação tributária municipal

Gilberto Costa esteve na ACISCS discutindo sua indicação à Prefeitura

O vereador Marcel Munhoz 
(Cidadania), de São Caetano 
do Sul, tem batalhado pela 
instalação de um Centro de 
Atendimento Cardiológico no 
município.

Segundo o parlamentar, com 
a alta demanda de atendimen-
to médico em decorrência da 
pandemia do novo coronavírus, 
há necessidade de um equipa-
mento público que foque no 
atendimento de pacientes que 
apresentam problemas cardía-
cos, tendo em vista que a Co-
vid-19 pode infl uenciar na piora 
dos quadros destas doenças.

“As doenças cardíacas repre-
sentam uma das maiores cau-
sas de mortes em todo mundo. 
Por este moti vo, São Caetano 
do Sul precisa de um espaço 
adequado para o atendimento 

dos pacientes que possuem 
este modelo de doença, com o 
fornecimento de estrutura que 
disponibilize atendimento para 
consultas 24 horas, realização 
de exames, cirurgias e demais 
procedimentos médicos que 
tenham como objeti vo o tra-
tamento e cura dos usuários 
da rede pública municipal de 
saúde”, explica Marcel.

Marcel Munhoz também é 
autor de indicação que solici-
ta a instalação de um Centro 
Especializado no tratamento 
de pacientes com diabetes, 
com o objetivo de desafogar 
os equipamentos públicos já 
existentes, bem como fornecer 
maior atenção a esta doença 
que assola grande parte da po-
pulação e necessita de cuidados 
especiais para seu controle.

Marcel Munhoz luta por 
Centro de Atendimento 

Cardiológico em SCS
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Após articulação de Thiago Auricchio, 
obras do Piscinão do Jaboticabal 
devem começar no próximo mês

Thiago Auricchio: "Era um compromisso que assumi com a população"

Com atuação direta do de-
putado estadual Thiago Auric-
chio, as obras do Piscinão do 
Jaboticabal devem ser iniciadas 
no próximo mês. 

Construção do reservatório 
é um sonho de décadas do 
Grande ABC e será vital para o 
combate das enchentes em São 
Caetano e em São Bernardo. 

“Desde o início do meu man-
dato venho trabalhando inten-
samente pela implantação do 
Piscinão do Jaboticabal. Era um 
compromisso que assumi com a 
população durante a nossa cami-
nhada”, explica Thiago Auricchio. 

No início do mês, o Governo 
do Estado publicou a contra-
tação do consórcio que fará a 

construção do reservatório. A 
estimativa, dada pelo Estado, é 
que o serviço comece no pró-
ximo mês e tenha um prazo de 
conclusão de 18 meses.

“Assim que assumi como 
deputado, em 2019, minha 
primeira ação foi propor ao Go-
vernador a liberação de recursos 
para construção do piscinão. 
Logo depois, o Executivo enca-
minhou para a Alesp o projeto 
de contratação de linha de cré-
dito para realização do serviço, o 
que foi rapidamente aprovado. 
Tentamos viabilizar a obra já 
para 2020, mas a pandemia atra-
palhou os planos. Fico feliz que 
agora em 2021 o projeto vai sair 
do papel”, conclui o parlamentar.

Legislativo

Projetos do vereador dr. Marcos Fontes são
aprovados na Câmara de São Caetano do Sul

Vereador dr. Marcos Fontes teve apro-
vados Projetos de Leis nºs. 3384/2020 e 
3387/2020 que conscientizam e priorizam 
na cidade de São Caetano do Sul a não 
violência ativa e o atendimento a criança 
e adolescente vítima de abuso sexual.

“Diariamente nos noticiários assisti-
mos relatos frequentes sobre violência 
‘gratuita’ e de abuso sexual contra crian-
ças e adolescentes. Com estes projetos 
de leis aprovados em duas votações na 
Câmara Municipal de São Caetano do 
Sul, espero fortalecer a conscientização, 
comunicação e informação do quão 
nociva é a violência. Nos Prontos aten-
dimentos, UBSs, nas Redes Públicas de 
Saúde, serão encaminhados em caráter 
prioritário e urgente a Unidade da Saúde 

da Criança e do Adolescente USCA de 
São Caetano do Sul”, as crianças vítimas 
de abuso sexual, enfatiza o vereador dr. 
Marcos Fontes.

 O médico e vereador continua aler-
tando que “devemos dar importância e 
ficar atentos aos sinais de maus tratos e 
violência em especial contra as crianças 
e adolescentes. As consequências físicas 
são visíveis e saltam aos olhos, mas preci-
samos reforçar na rede pública o suporte 
profissional, com atendimento médico e 
psicológico às crianças e adolescentes.

As sequelas da violência contra a 
criança e adolescente são profundas e, 
a busca de atendimento rápido é im-
portante para reduzir os danos e tratar 
a saúde mental, pois esses jovens estão 

em plena formação física e intelectual, 
precisamos priorizar o atendimento 
psicológico, visando rapidez no atendi-
mento e tratamento. 

Estou assim, cumprindo o que de-
termina a Lei Federal nº 8.069 de 13 de 
julho de 1990 - Estatuto da Criança e 
Adolescente, que em seu Art. 1º dispõe 
sobre a proteção integral à criança e 
adolescente. A violência contra as crian-
ças, os adolescentes e os idosos é uma 
triste realidade no nosso país.

Entretanto, a violência se dá de diver-
sas maneiras e tem que ser denunciada 
e os nossos jovens devem ser instruídos 
e educados a FALAR AOS PAIS, PROFES-
SORES E DENUNCIAR A POLÍCIA”, conclui 
o vereador.

.
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Tite Campanella cria mil
vagas de trabalho para 

moradores de baixa renda

O prefeito de São Cae-
tano do Sul, Tite Cam-
panella, dá mais uma 

prova de atenção ao setor so-
cial e econômico. Com olhar 
sensível às necessidades da 
população, o chefe do Execu-
tivo criará mil vagas de traba-
lho para moradores de baixa 
renda, por meio do Programa 
Mais Oportunidade, vertente 
do Profamília.

“Completamos 1 ano de 
pandemia, que trouxe grandes 
prejuízos ao setor produtivo. 
Muitas pessoas perderam o 
emprego e estão com enormes 
dificuldades para colocar comi-
da na mesa, para sustentar as 
suas famílias. Como prefeito, 
não posso ver isso e ficar pa-
rado. Assegurar a dignidade 
destas pessoas é mais do que 
um compromisso: é uma ques-

Tite Campanella: "Assegurar a dignidade das pessoas é uma questão humanitária"

tão humanitária”, afirma Tite 
Campanella.

O Programa Mais Oportu-
nidade visa beneficiar o traba-
lhador desempregado. Os par-
ticipantes atuarão em diversos 
setores da Prefeitura por 30 
horas semanais e receberão 
auxílio no valor de dois terços 
de salário-mínimo nacional vi-
gente, mais cesta básica.

As mil pessoas selecionadas 
prestarão serviços por período 
de seis meses, prorrogáveis 
por mais seis. Além disso, rea-
lizarão cursos de atualização 
profissional semanalmente, 
visando criar condições favorá-
veis à recolocação no mercado 
de trabalho após o término da 
participação no programa. O 
investimento da municipalidade 
é de R$ 4,4 milhões.

As inscrições serão abertas 
sábado (15/5), no site da Pre-
feitura: www. saocaetanodosul.
sp.gov.br – irão até 30 de maio.

Para participar, é preciso 
ter 18 anos ou mais; estar 
desempregado há, no mínimo, 
seis meses; mora em São Cae-
tano há, no mínimo, três anos; 
e pertencer a família cujo ren-
dimento mensal conjunto de 
todos os membros não ultra-
passe dois salários mínimos; 
entre outros critérios. Programa Mais Oportunidade está de volta

Retomada Econômica

Cidade abre mais de mil empresas e cria mais
de 4 mil empregos nos primeiros meses de 2021

Apesar do momento difícil 
por conta da pandemia do 
coronavírus, São Caetano 
do Sul mantém a economia 
aquecida. Mais do que isso: já 
dá fortes sinais de retomada 
econômica.

A cidade registra saldo po-
sitivo de 869 empresas cons-
tituídas entre janeiro e abril 
de 2021. Neste período, foram 
abertos 1.132 novos empreen-
dimentos e encerradas as ativi-
dades de 263 empresas.

A abertura de novas em-
presas reflete diretamente 
na geração de empregos. No 
primeiro trimestre, São Caeta-
no tem saldo positivo de 552 

novos postos de trabalhos for-
mais. Foram 4.268 admissões, 
contra 3.716 desligamentos.

“São Caetano está em 
processo de retomada. A eco-
nomia se fortalece na medida 
em que há a flexibilização das 
restrições ao comércio, por 
exemplo. As pessoas voltam 
a circular, sempre com os de-
vidos cuidados e respeitando 
os protocolos de distancia-
mento e higiene”, ressalta o 
prefeito Tite Campanella.

Os números expressivos 
tanto da abertura de em-
presas, quanto de geração 
de empregos, colocam São 
Caetano na liderança regional 

dos dois indicadores.
No acumulado, São Caeta-

no contabiliza 111.805 postos 
de trabalho com carteira 
assinada. Ou seja: a cidade 
tem mais empregos formais 
do que a população econo-
micamente ativa, que é de 
105 mil pessoas. O índice de 
empregabilidade é de 1,07, 
acima, por exemplo, de todas 
as cinco regiões do País.

Entre os setores da Econo-
mia, o destaque é a Construção 
Civil, com crescimento 3% na 
geração de empregos. Os dados 
são do Caged (Cadastro Geral 
de Empregados e Desemprega-
dos), do governo federal.



Achilles Nunes - proprietário
da Garrafaria Paulista

O apoio do prefeito Tite nos permite 
a retomada. Temos demanda e já pode-
mos até contratar funcionários, além de 
honrar com as nossas obrigações, como 
aluguel, conta de energia e de água. 
Essa flexibilidade faz com que a eco-
nomia volte a girar e a gente sobreviva  
neste momento tão difícil. Acreditamos 
que este ano será de recuperação.
O Tite nos dá essa esperança.
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Comerciantes aprovam apoio de 
Tite Campanella na pandemia

A pandemia do coronavírus 
impacta o comércio de forma 
brutal. O fechamento de lojas, 
bares, restaurantes, academias 
e salões de beleza, entre outros, 
deixou milhões de famílias brasi-
leiras sem fonte de renda. Muitos 
não resistiram e quebraram, fi-
cando sem perspectiva de futuro.

Mas em São Caetano do Sul 
o cenário é diferente. Desde que 
assumiu o comando do Palácio 
da Cerâmica, em 1º de janeiro, 
o prefeito Tite Campanella tem 
dialogado com os comerciantes 
da cidade para que, juntos, bus-
quem alternativas às restrições 
impostas pela pandemia.

FALA-POVO

O mandato coletivo do PSOL 
de São Caetano “Mulheres por 
mais Direitos”, encabeçado pela 
vereadora Bruna Chamas Biondi, 
apoia explicitamente a ocupação 
do terreno do antigo edifício Di 
Thiene. Mesmo com a uma ação 
de reintegração de posse, o in-
centivo à permanência dos inva-
sores na área fica clara na própria 
página oficial da parlamentar.  

“A Justiça tentou reintegrar a 
ocupação Di Thieni, mesmo no 
grave momento de pandemia 
e podendo deixar mais de 80 
famílias sem teto.

Nosso mandato esteve pre-
sente junto com vários outros 
movimentos em solidariedade. 
Negociamos com o Oficial de 
Justiça, a Polícia e com a Juíza, 
durante todo o dia. Uma equipe 
de advogados de apoio entrou 

com recurso para tentar reverter 
a decisão”, publicou a vereadora 
e suas aliadas na Página do Face-
book do mandato coletivo. 

A vereadora Bruna é vista com 
frequência no local para apoiar o 
movimento de ocupação. 

REINTEGRAÇÃO - A juíza de 
São Caetano Ana Lucia Fusaro 
foi quem autorizou, por meio de 
liminar expedida no dia 11 de 
maio, a reintegração de posse 
da área que fica entre a Rua 
Heloísa Pamplona, número 511, 
e a Avenida Conde Francisco de 
Matarazzo, número 406.

A invasão do terreno particular 
aconteceu às 3 horas da madrugada 
do 1º de maio deste ano. Na oca-
sião, 50 famílias ocuparam o espa-
ço. Essas pessoas são ex-moradoras 
do antigo edifício Di Thiene, que 
também foi invadido há 60 anos. 

Em 2019, o prédio desabou parcial-
mente e teve de ser demolido. As 
102 famílias que moravam no local 
tiveram de ser remanejadas.

A solicitação da reintegra-
ção da área foi realizada pelos 
donos do terreno, que também 
acionaram a Polícia e fizeram um 
Boletim de Ocorrência sobre a 
ocupação ilegal.

Os invasores têm argumentado 
que a crise financeira inviabiliza 
o pagamento de aluguel, mas o 
direito de propriedade é garantido 
por lei, conforme avalia moradores. 
“Os donos lutaram para ter esse 
imóvel. A Justiça tem de prevale-
cer, pois quem garante que isso 
não acontecerá em outras áreas 
de São Caetano? Observamos que 
integrantes do Psol têm incentivado 
pelo País invasões de áreas instigan-
do as pessoas a agirem à margem 

Mandato coletivo do PSOL S.Caetano
apoia invasão de área do Di Thiene 

da lei. Quem garante que o próximo 
imóvel a ser invadido não  será o 
nosso? afirmou um morador.

SENTENÇA - A juíza já sen-
tenciou que a Polícia pode acom-
panhar a ação de retirada das 
famílias. “Defiro a liminar para de-
terminar a imediata reintegração 
da posse à autora, autorizando, se 
necessário, o uso da força policial. 
Advirto que, considerando que, ao 

que parece, o imóvel foi ocupado 
por diversas pessoas, entre elas 
idosos e crianças, e em especial 
pela pandemia pela qual atraves-
samos, a ordem deve ser cumprida 
com a atenção e a cautela que o 
caso requer. Necessário, também, 
como bem pontuado pelo Par-
quet, a intimação da Defensoria 
Pública”, disse a magistrada na 
concessão da liminar.

Vereadora e aliadas defendem permanência de invasores em área particular

"

"

Simone Buttner - proprietária
do Restaurante Laportes

Se não fosse o apoio do prefeito Tite 
na segunda onda eu teria fechado

o meu negócio. Perdemos uma
unidade em São Paulo, onde tivemos

zero apoio. Parecia que éramos
criminosos. Aqui, a abordagem do 

Tite faz a diferença, com
diálogo transparente

na busca por alternativas.

"

"

Roberto Leandrini - proprietário
do Leandrini Auto Posto
e do Leandrini Rock Bar

O prefeito Tite Campanella
está bem sensível ao

problema dos comerciantes
e tem ajudado o máximo qu
 pode, apesar das limitações

que o governo do Estado
impõe aos municípios.

"

"

Arnaldo Marques dos Santos
Academia Panobianco

Agradecemos a transparência
da Prefeitura por entender

as nossas dificuldades e por nos 
apoiar, sendo flexível. Assim

podermos trabalhar com
mais tranquilidade, mantendo
as regras do Plano São Paulo.

Estamos bem amparados
pela Prefeitura.

"

"

“Não se trata de priorizar 
o comércio em detrimento do 
combate à pandemia. Pelo con-
trário. Estamos fazendo todos 
os esforços para salvar vidas: 
multiplicamos o nosso número 

de leitos, reabrimos o Hospital de 
Campanha e somos a cidade que 
mais vacina na Grande São Paulo. 
Só que não paramos por aí. Como 
prefeito, também tenho a obriga-
ção de buscar alternativas para o 

comércio. E é o que estamos fa-
zendo. São trabalhadores, gente 
que, da noite para o dia, começou 
a enfrentar muita necessidade e 
que precisa do nosso apoio para 
superar este momento”, destaca 
Tite Campanella.

O diálogo aberto com a ca-
tegoria traz resultados práticos 
positivos. Para aquecer as ven-
das, por exemplo, Tite decre-
tou a ampliação do horário do 
funcionamento do comércio 
para até as 22h. A medida tem 
também a preocupação de pro-
teger a população já que, com a 
extensão do horário, são evitadas 
aglomerações.
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Nova Cin é destaque em ranking
da publicidade nacional

Tels: 4221-3114
4226-4156

Email: technosom01@gmail.com
Rua Alagoas, 641

Centro - São Caetano

Troca de Óleo, Filtro, 
Freios, Suspensão, 

Embreagem, Limpeza 
de Injeção, Bateria, 
Lâmpada, Alarmes, 
Som Personalizado, 
Vidro Elétrico, Trava 

Elétrica e Filme

TechnoSomTechnoSom
MMecânica Geralecânica Geral

ElétricaElétrica

Lindo apartamento todo mobiliado em São Caetano do 
Sul para pessoas exigentes, aqui é sinônimo de comodidade 
e qualidade de vida. O apartamento conta com 71m² muito 
bem distribuídos em 2 dormitórios, sendo 1 suíte, sala e área 
de serviço integradas ao generoso terraço gourmet com 
fechamento em vidros, vista livre, cozinha muito bem ela-
borada, espaçosa e repleta de armários, todos planejados.

Lazer conta com salão de festas integrado a área da 
churrasqueira, academia completa, espaço infanti l exclusivo 
com a brinquedoteca e playground, salão de jogos, área 
recreati va, canto da leitura, quadra poliesporti va, piscina 
adulto, piscina infanti l, wi-fi  em todas as áreas comuns 
cobertas e vagas exclusivas para visitantes.

DIFERENCIAIS:
Estacionamento para visitantes
Permite animais / Vigilância 24 horas

LOCALIZAÇÃO: No Centro de São Caetano do sul, com 
todo o comércio no entorno, Universidade de São Caetano 
(USCS), amplas vias de acesso e faz divisa com São Bernar-
do, São Paulo e Santo André, Park Shopping São Caetano, 
Hospital São Luís, restaurantes, padarias, escolas, drogarias, 
Carrefour, Extra, Assaí, Atende Fácil e Avenida Goiás.

OPORTUNIDADE
• apartamento 71m², 2 dorms, 1 suíte, 1 vaga, 8º andar
• água e gás individualizados por apartamento

R$ 527.000,00

Contato:     99883-1109

Ivan Cavassani: "Estamos em constante e intensa evolução"

Agência de Comunicação sediada em São Caetano está entre as melhores do País
O constante aperfeiçoamento 

dos produtos produzidos aos clien-
tes coloca, novamente, a Nova Cin 
em posição de destaque frente à 
concorrência do mercado publici-
tário brasileiro, um dos mais fortes 
do mundo. A agência sediada em 
São Caetano alcançou a 121º posi-
ção no ranking do CENP (Conselho 
Executi vo das Normas-Padrão).

O levantamento, divulgado 
em abril a parti r dos dados do 
Sistema CENP-Meios coletados ao 
longo de 2020, avaliou o volume 
de investimento em mídia de 
1.118 agências do País.

De acordo com o diretor da 
Nova Cin, Ivan Carlos Cavassani, a 
classifi cação refl ete o crescimento 
da agência, que está em constante 
e intensa evolução desde o repo-
sicionamento da marca, em 2018, 
que chegou acompanhado de 
uma forte presença digital; uma 
ampla e moderna sede; e, princi-
palmente, uma equipe renovada, 
com novos talentos desta geração.

“Somos uma agência moder-
na e tecnologicamente atualizada, 
que mantém o foco principal de 
gerar ideias que traduzam os de-
sejos de nossos clientes. Isso alia-
do à nossa tradição e credibilidade 

no mercado publicitário”, ressalta 
Ivan Cavassani. “Investi mos em 
novas práti cas de comunicação 
e nos adaptamos às constantes 
transformações do meio em que 
vivemos. Sempre buscando uma 
gestão de inovação e conexão 
com o mundo atual”, conclui.

NOVIDADE - Este é o primeiro 
ranking do CENP-Meios. Lideran-
ças do segmento de agências elo-
giaram a novidade à CENP em Re-
vista. “O ranking do CENP-Meios é 
mais uma excelente contribuição 

para o mercado”, afi rmou Daniel 
Queiroz, presidente da Fenapro 
(Federação Nacional das Agên-
cias de Propaganda). “Agora será 
possível a cada agência saber que 
posição ocupa em termos de com-
pra de mídia em nome dos seus 
clientes e, mais importante, acom-
panhar seu desenvolvimento ao 
longo do tempo, à medida que 
novos rankings forem publicados.”

Mario D'Andrea, presidente 
da Abap (Associação Brasileira 
de Agências de Publicidade), 

lembrou que o mercado brasilei-
ro de publicidade é um dos mais 
importantes do mundo. “Por isso, 
toda e qualquer régua que nos 
ajude a medir nossa ati vidade e 
dar dimensão do nosso negócio é 
sempre muito bem-vinda.”

A NOVA CIN -Criada em 1989 
como Cavassani Publicidade, a 
Nova Cin logo se tornou sinônimo 
de inovação e agilidade na propa-
ganda. Ganhou visibilidade com 
elevado padrão de qualidade, e 
conquistou prêmios e clientes de 
envergadura considerável.

Nos anos 2000, a agência, 
seguindo a modernidade exigida 
pela Era Digital, passou a se cha-
mar Cavassani Integrada. Já em 
2014, com a grande difusão das 
redes sociais e a sua infl uência na 
sociedade, passou a se chamar 
Cin, até o reposicionamento, em 
2018, para Nova Cin, se consoli-
dando como uma agência com 
experti se na área pública, com di-
versos cases ao longo da história.

“Publicidade é um dos princí-
pios da administração pública. É a 
forma do governo tratar a relação 
com o cidadão com transparência, 
proximidade, respeito é ética”, 
defi ne Ivan Cavassani.
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Com grande elenco, 
O Recepcionista é mais uma 

opção de suspense da Netflix

Bart (Tye Sheridan) é um jo-
vem independente que, apesar 
de morar no porão da casa da 
mãe, entra e sai a hora que quer, 
sem precisar dar satisfações, 
e está sempre atento aos seus 
compromissos, como o trabalho 
que executa como recepcionista 
noturno em um pequeno hotel 
próximo de onde mora. O que o 
torna diferente de seus colegas 
e vizinhos é o fato de sofrer de 
Síndrome de Asperger, uma con-
dição que difi culta o trato social 
e torna sua convivência com os 
demais um fardo com o qual pre-
cisa constantemente lidar. Ciente 
de suas limitações, tem como 
hábito observar os outros e, pela 
repeti ção e práti ca, tentar, se não 

adquirir a mesma naturalidade, 
ao menos descobrir como imi-
tá-los. Para tanto, deixa câmeras 
espalhadas pelos ambientes que 
frequenta – inclusive dentro 
dos quartos, o que sabe que é 
errado, apesar de tal conceito 
ser superado pela necessidade 
de aprovação. Ele não o faz por 
curiosidade ou para bisbilhotar: 
o que anseia é aprender, e com 
isso, superar suas difi culdades.

Porém, quando uma das 
hóspedes é atacada dentro do 
seu dormitório e morta, sendo 
que ele foi o único a presenciar 
o ocorrido, sabe que revelar 
a verdade ao investi gador de 
polícia pode lhe colocar numa 
situação indesejada.

Na trama, Bart (Tye Sheridan) é um jovem com Síndrome de Asperger que trabalha como recepcionista noturno em um hotel 

CENTRO
AUTOMOTIVO
PROFESSOR

XARÁ

• INJEÇÃO • MOTOR
• FREIO • SUSPENSÃO

• TRANSMISSÃO
• TROCA DE ÓLEO

Desde
1980

Rua Santo Antonio, 264 
Centro - São Caetano
Telefone: 4227-6269

ESPAÇO CERÂMICA
Alameda Terracota, 250 - CJ 304 - SCSul
 
(011) 4224-2000
WWW.CLINICAAZZI.COM.BR

NOSSA MISSÃO É
CUIDAR DE VOCÊ!

Bradesco, Mediservice, Allianz, Amil One, Vivest, Omint
Careplus, Unimed

Médica Responsável -  Dra.Gisele de Brito Azzi - CRM 105251

CARDIOLOGIA, ENDOCRINOLOGIA, DERMATOLOGIA.
ORTOPEDIA, PSIQUIATRIA, PSICOLOGIA, 

NUTRIÇÃO, GERIATRIA

CinemaCinema

DEMON SLAYER – MUGEN TRAIN: O FILME: É o período 
Taisho no Japão. Tanjiro, um garoto de bom coração que vende 
carvão para sobreviver, encontra sua família massacrada por um 
demônio. Para piorar a situação, sua irmã mais nova, Nezuko, a 
única sobrevivente, foi transformada em um demônio.
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Manzuty Tattoo grava sua arte
há 20 anos na pele das pessoas

Para muitos, ela não passa 
de um adereço estético como 
outro qualquer. Por muito tem-
po, a tatuagem foi marginalizada 
pela sociedade por ser símbolo 
de rebeldia e por estar associada 
ao mundo do crime. Para outros 
tantos não se trata apenas da 
tinta que, com a ajuda de uma 
agulha frenética, pinga corpo 
adentro. Trata-se, principal-
mente, de sentimentos, valo-
res, crenças e lembranças que 
imploram para serem jorrados 
coração e cérebro afora.

Hoje em dia, se tornou mais 
comum encontrar diversos estú-

dios pelas cidades e se deparar 
com pessoas, de diferentes et-
nias e classes sociais, com frases 
ou imagens marcadas no corpo. 
Uma tradição milenar que ainda 
assim é símbolo de inovação, 
vaidade e modernidade. Assim 
pode ser definida a tatuagem. 
Esse tipo de arte gravada no 
corpo ganha cada vez mais 
adeptos e admiradores de todas 
as partes do mundo por ques-
tões estéticas ou por expressar 
ideias e eternizar momentos 
marcantes das pessoas.

Um dos artistas responsáveis 
por gravar esses significados na 

pele é o tatuador Sidney Man-
zuty, que há 20 anos registra no 
corpo das pessoas a sua arte. O 
profissional decidiu trocar uma 
carreira consolidada, como fun-
cionário da empresa automotiva 
General Motors (GM), para mer-
gulhar de cabeça no mercado ar-
tístico, na tentativa da satisfação 
pessoal e profissional, além da 
paixão pela técnica.

“Essa difusão [da tatuagem] 
se deve a substituição do pre-
conceito pela busca pela arte. 
As pessoas que gostam das 
pinturas buscam eternizar senti-
mentos, momentos especiais ou 

mesmo por questões estéticas. 
Felizmente, a relação entre a 
tatuagem e criminalidade tem 
feito menos parte do nosso 
cotidiano”, explicou Manzuty.

A transição, segundo o ar-
tista, não foi fácil. Ele destacou 
que passou meses se dedicando 
a especializações para atuar na 
área e que participa regularmen-
te de eventos para aperfeiçoar e 
conhecer novas técnicas.  

Com passagem pelos Esta-
dos Unidos entre 2013 e 2014, 
o tatuador retornou para São 
Caetano do Sul, onde gerencia 
e atua em um estúdio próprio. 

Sidney Manzuty é espe-
cialista na técnica realista, 
fine line, black & gray e 
tatuagens femininas. Seu 
estúdio está localizado na 
Rua Pernambuco, 465, no 
Centro de São Caetano do 
Sul. O Whatsapp é 98708-
8815. Para acompanhar o 
trabalho no instagram é o 
@sidney_manzuty

+
Alguns exemplos dos trabalhos realizados pelo tatuador Sidney Manzuty recentemente 

Prevenir os maus-tratos e 
respeitar os direitos dos animais 
pode vir a ser tarefa escolar. Isso 
porque tramita na Câmara de 
São Caetano do Sul projeto de 
lei, nº426/2021, do vereador  
Ubiratan Figueiredo da ONG 
(PSD) que pretende incluir as 
diretrizes do Direito, Proteção e 
Bem-Estar Animal nas disciplinas 
das instituições de ensino das 
escolas municipais.

De acordo com o parlamentar, 
o conteúdo deverá ser aplicado 
como tema transversal, o que 
significa a possibilidade de que 
as matérias relacionadas à causa 
animal poderão ser incluídas nas 
diversas disciplinas, conforme o 
conteúdo proposto pelos profes-
sores a ser estudado pelos alunos.

O texto discorre que caberá 
à Secretaria Municipal de Edu-
cação a definição da metodo-

logia de introdução do tema na 
grade curricular. Além disso, o 
poder Executivo poderá firmar 
convênios com cursos de direito 
e medicina veterinária, bem 
como entidades não governa-
mentais de proteção animal, 
para auxiliarem na capacitação 
dos educadores, professores e 
servidores da rede de ensino.

Segundo Figueiredo, a fal-
ta de informação é um dos 
maiores responsáveis pelo 
sofrimento dos animais. “Con-
siderando-se que as crianças de 
hoje são os adultos de amanhã, 
nada mais prudente e efetivo 
que educar para um futuro 
melhor e mais consciente no 
que se refere aos direitos dos 
animais”. Para ele, por meio de 
ações educativas se pretende, a 
médio e longo prazos, diminuir 
os problemas relacionados à 

falta de informação.
Na justificativa do projeto 

de lei, o vereador observa, 
ainda, que a aplicação do tema 
“Direitos e Proteção Animal” 
na grade curricular como tema 
transversal reverterá em inú-
meros benefícios de ordem 
social, assim como a diminuição 
dos custos operacionais para 
o no que se refere às políticas 
públicas de atendimento ao 
bem-estar animal.

ABAIXO ASSINADO - Com o 
objetivo de pressionar a Câmara 
Municipal e mostrar ao poder 
público que a população é sen-
sível a questão da proteção e 
bem-estar animal, o parlamentar 
está promovendo, através de 
suas redes sociais, uma petição 
online para recolher um grande 
número de assinaturas para que 
a PL1426/2021 seja aprovada.

Cidade poderá incluir Direitos e
Proteção dos Animais como disciplina


